

10.09.2011 VfR Wiesbaden II – FV Delkenheim II 9:0 (3:0)

VfR-Tore: 1:0, 2:0, 6:0, 8:0 David, 3:0, 5:0 Marcel, 4:0 Ben, 7:0, 9:0 Benjamin

Am dritten Spieltag der F2-Herbstrunde 2011 empfingen wir zum weiten Mal in Folge in einer Spielrunde den FV Delkenheim und spielten insgesamt das dritte Mal gegen dieses Team. Im Rückblick: In der Herbstrunde 2010 konnten wir als G1 unseren ersten Sieg, ein 1:0, in Delkenheim feiern. Damals vergaß der Trainer die Trikots und musste diese nachholen. In der abgelaufenen Frühjahrstunde 2011 konnten wir daheim 4:1 gewinnen.

Zum heutigen Spiel traten die Gäste neu formiert an. Die meisten Jungs waren vom Jahrgang 2003 und sie hatten noch zwei Mädels des Jahrgangs 2002 im Aufgebot. Unser Team erfuhr dies vor dem Spiel nicht.

Taten wir uns beim letzten Aufeinandertreffen noch sehr schwer und hätten damals zur Halbzeit auch locker mit drei Treffern hinten liegen können, so klappte es heute viel besser.

Der Fußball, den uns die Jungs heute boten, war traumhaft. Tolle Bewegung und Laufpensum ohne Ball, schönes Passspiel und ein enormer Kampfeinsatz um jeden Ball. Nichts wurde preis gegeben und jeder war voll dabei. Allerdings musste man die Spieler in den ersten Minuten ein bisschen ans Zusammen- und Abspiel erinnern. Daraus folgte auch ein in dieser Höhe verdienter Sieg, wobei Torchancen der Gäste sehr gering ausfielen. Unsere Schlussleute Finn (1. Halbzeit) und Luis (zweiter Durchgang) hatten einen ruhigen Mittag. Hellwach war allerdings der letzte Mann des Gastes, der unseren Angreifern einige Male den Ball gut ablaufen und klären konnte. Unsere Tore waren alleamt schön heraus gespielt, wobei Bens Sololaut über die gesamte linke Seite mit einem feinen Heber ins lange Eck besonders erwähnt werden sollte.

VfR-Team:

Luis B., Ben, Benjamin, Marcel, Oscar, David, Anton, Cem, Finn, Joscha, Julius